

L'association « Les Enfants de la Trie »



Halloween, octobre 2018



Chères habitantes, Chers habitants,

L'année 2018 vient à peine de s'achever que nous pensons déjà à nos futures actions pour 2019.

Mais revenons quelque peu en arrière...

Les membres de l'association, et moi-même, tenons à remercier particulièrement Philippe LEGOIS pour le très joli et doux moment offert lors de l'arbre de Noël.

BRAVO Philippe pour le travail effectué avec nos enfants durant 6 semaines ! Également merci aux musiciens qui t'accompagnaient.

Je regrette simplement qu'il soit toujours aussi difficile de regarder et d'écouter un spectacle dans le silence...

Cette nouvelle année 2019 sera, une nouvelle fois, marquée par notre célèbre opération crêpes le 2 Février prochain, puis par la kermesse en juin.

Nous comptons sur votre participation afin que nous puissions financer de nouveaux projets pour l'école.

Enfin, l'ensemble des membres se joignent à moi pour vous souhaiter une belle et heureuse année 2019. Qu'elle vous apporte santé, prospérité, et réussite tant dans votre vie personnelle que professionnelle.

La Présidente

Elodie Pillot



Concert de Noël encadré par Monsieur Philippe Legois